
学術評議員制度に関するアンケート結果報告(表）

設　問 回　答 一般会員(120) 学術評議員(270) 名誉会員(39) 不明 (74) 小計 % 計(503)

1 良い 17 51 18 18 104 21

悪い 19 67 2 11 99 20

どちらともいえない 28 114 18 27 187 38

わからない 53 31 1 18 103 21

2 有用だった 2 32 15 7 56 12

有用だろう 23 46 12 15 96 20

わからない 57 36 2 21 116 24

特に有用ではない 19 106 7 22 154 32

有用ではなかった 5 48 2 9 64 13

3 良い 16 44 24 14 98 20

悪い 21 121 3 22 167 34

どちらともいえない 27 81 8 23 139 28

わからない 51 20 3 14 88 18

4 適正 14 50 15 16 95 19

多すぎる 44 155 18 38 255 52

少ない 3 1 0 0 4 1

わからない 57 58 4 20 139 28

5 現状のままでよい 22 83 25 25 155 32

廃止する 31 87 5 19 142 30

よくわからない 64 85 7 28 184 38

6 検討すべき 41 124 19 24 208 42

検討しなくともよい 36 82 14 20 152 31

どちらともいえない 39 56 5 34 134 27

現在の学術評議員制度をど
う考えていますか

486
学術評議員であることはキャ
リア・アップ，プロモーションに
有用だったでしょうか，あるい
は有用であると考えますか

492一般会員との権利，義務の違
いと会費差とのバランスについ
て

493

493

481学術評議員制度を維持して
いくべきでしょうか

494新たに代議員制度を設ける
という考えについて

学術評議員の人数について


